

Découvrez les sites d'exception de notre département

Découvrons les trésors de notre région avec le réseau des Sites d'exception en Languedoc.



Pour écouter l'interview en intégralité, cliquez sur l'image ci-dessus.

Extraits de l'interview de Roman GUIBERT :

Journaliste :

« Ce matin, j'ai un guide VIP pour visiter son domaine, direction le Mas de Daumas Gassac avec Roman GUIBERT [...] Vous êtes un des cinq fils de Véronique et Aimé GUIBERT. Aimé GUIBERT qui avait fait la renommée du domaine dans les années 70, en produisant des vins très atypiques, en emmenant des choses que l'on n'avait jamais faites. Il a vraiment participé à la renommée de ces vins du Languedoc. »

Roman GUIBERT :

« Oui, ce qui est beau dans cette histoire c'est que c'est d'abord un lieu, une rencontre, d'un couple qui était amoureux et qui sont tombés sous le charme d'un autre lieu, la vallée du Gassac à côté d'Aniane [...] et ils se sont promis une chose : c'est que quoi qu'ils allaient entreprendre comme projet, ils respecteraient cet endroit [...] En travaillant à la main, sans utiliser d'engrais chimique, faire des chai souterrains, intégrer la vigne dans un éco système [...] C'est ce qui est aujourd'hui devenu à la mode[...] Ils ont été un petit peu précurseurs, avant-gardistes avec cette vision-là. »

« Autre chose, on a la chance d'avoir un terroir qui est particulier, que l'on retrouve un petit peu en Bourgogne, en Côte d'Or. Et ça c'est la magie, la chance, et les cépages révélés parfaitement adaptés à ce terroir si singulier. »

« Ce que l'on ne peut pas nous enlever, c'est l'histoire du domaine, donc le premier millésime, c'est 78. Ce que l'on peut dire, c'est que depuis ce millésime jusqu'à aujourd'hui, si les amateurs qui nous écoute ont la chance d'avoir quelques bouteilles, il est garanti que ce sont des vins qui sont encore plein de vie [...] Arriver à tenir dans le temps 45 ans, ce ne sont pas tous les vins et ce ne sont pas tous les terroirs qui peuvent donner ça. »

« J'ai la chance de travailler avec trois autres de mes frères, et c'est vrai que cela permet d'être complémentaires, et d'être chacun experts dans des sujets différents, de prendre les bonnes décisions puisqu'elles sont partagées à 4. »

A propos des Balades Vignerones du 7 octobre 2023

« C'était la philosophie de nos parents, le domaine a toujours été ouvert pour chaque amateur qui souhaiterait visiter ou déguster[...] Nous avons une équipe de gens passionnés qui accueillent [...] Emmener les passionnés, les amateurs, dans la garrigue, c'est ce que l'on propose lors de cette balade vigneronne [...]

« Arriver à prendre du temps et partager [...] Le vin c'est la base de ce qui réunit les gens, c'est ce qui fait la beauté aussi de ce produit »